

---

# AZILLE

ÇA C'EST PASSÉ EN 2021

ARTICLES DE PRESSE INDÉPENDANT, MIDI LIBRE, SEMAINE DU MINERVOIS



# Le marché d'Azille souhaite s'agrandir

Le marché d'Azille souhaite s'agrandir



Consommation, Azille

Publié le 13/01/2021 à 21:29 , mis à jour à 21:32

Né d'une volonté municipale, tous les vendredis matin se tient le traditionnel marché hebdomadaire, qui accueille les clients de 8 h 30 à 12 h 30. La volonté de proposer aux habitants des produits locaux de qualité, en installant un lieu d'échanges et de convivialité, guide le projet de développement du marché.

Aujourd'hui, les marchés de plein vent connaissent une nette progression. Les habitudes de consommation ont changé et se tournent de plus en plus vers le circuit court, tout en attirant des familles et des personnes des villages voisins.

Pour accompagner la croissance du marché, la commune d'Azille souhaite promouvoir ce mode de consommation durable et propose donc, à de nouveaux producteurs et artisans locaux, de venir s'installer pour vendre leurs produits sur les allées Pol-Lapeyre.

Ce lieu arboré de platanes, également nommé La Promenade, est idéal pour accueillir des exposants avec un accès piéton central. En proximité avec les commerces de bouche locaux (épicerie et boulangerie), il permet une complémentarité d'offres sans concurrence, au bénéfice de tous.

Pour tous renseignements et si vous souhaitez faire une demande pour vous installer sur le marché, contacter la mairie au 04 68 91 40 08.

# Deux nouveaux entrepreneurs

Accueil > Actu > Consommation

Installation de nouveaux entrepreneurs dans la commune d'Azille



Consommation, Rieux-Minervois, Azille

Publié le 19/01/2021 à 21:08 , mis à jour à 21:11

Depuis lundi une agence immobilière a ouvert ses portes. Par ailleurs depuis plusieurs mois, un entrepreneur aux multiples activités est également installé dans le village. Présentation.

La commune compte de nouveaux entrepreneurs. En effet, David Calvera, agent immobilier de formation, avec son collaborateur Matthieu Galibert, vient d'ouvrir, le 18 janvier, leur troisième agence immobilière, La pierre du Languedoc, située au 17, allée Pol-Lapeyre.

Vous pouvez également consulter toutes leurs annonces sur leur page Facebook La pierre du Languedoc et leur site internet [www.lapierredulanguedoc.com](http://www.lapierredulanguedoc.com), qui utilisent la nouvelle technologie des visites virtuelles à 360° pour découvrir les meilleures sélections qui sont à la vente ou à la location. Cette nouvelle agence propose également les services d'un courtier, qui sera présent pour vous conseiller sur tous les financements.

Créateurs du premier livret, *Le petit rapporteur de l'immobilier en Minervois*, qui regroupe toutes leurs annonces immobilières, vous pouvez vous le procurer directement en format numérique directement sur leur site, mais également dans divers magasins et mairies de la région (contacts : David au 06 87 75 98 36, Matthieu au 06 14 11 53 83).

Trois activités

Par ailleurs, Stéphane Thomas Dit Dumont, ingénieur de formation depuis 26 ans, s'est installé à Azille depuis le mois de novembre 2019.

Ses activités s'articulent autour de trois axes principaux. Agent commercial en immobilier, il vous accompagne dans vos recherches et dans la vente de vos biens avec une approche

# Les vœux du maire Georges Salièges

Vœux du maire d'Azille : "Malgré les incertitudes, continuer à agir"



Georges Saliège, maire.

Social, Azille, Politique

Publié le 02/02/2021 à 21:34 , mis à jour à 21:34.

Ce début d'année n'a pas permis d'organiser la traditionnelle cérémonie des vœux, qui réunit, dans un moment de convivialité, habitants et équipe municipale et permet à la municipalité d'exposer le bilan et de projeter l'avenir.

Georges Saliège, prend le parti de s'adresser à tous.

*" La pandémie nous a empêchés d'organiser la traditionnelle cérémonie des vœux. Nous avons pris en compte la particularité de la situation sanitaire, faisant ainsi preuve de vigilance, d'attention aux autres, particulièrement à nos anciens qui peuvent vite se retrouver isolés et démunis, mais aussi à nos commerces et entreprises fragilisés économiquement.*

*La pandémie n'a pas freiné l'action publique qui s'est donc développée autour de l'amélioration du cadre de vie, avec l'aménagement de l'entrée du village, avenue de l'Argent-Double, première tranche d'un chantier qui, à terme, concerne toutes les entrées de village, la rénovation de la salle du conseil et de l'entrée de la mairie. 2020 aura été, par ailleurs, l'année de l'aménagement de trois sentiers dédiés à la randonnée, au VTT et à la course. Le soutien à l'économie locale s'est particulièrement mis en place par le biais d'une loterie organisée par la mairie, qui a permis d'injecter 1 600 € chez les commerçants azillois.*

*Préoccupé de la sécurité et du respect du bien vivre ensemble, j'ai signé une convention qui nous permet de bénéficier depuis le 1er septembre de la présence du policier intercommunal.*

*Enfin soucieux d'instaurer une participation active de tous, le conseil a installé deux commissions extra-municipales accueillant des administrés désirant s'impliquer plus avant dans la vie de la commune et travaillant pour l'une sur la sécurité du village et pour l'autre sur l'entretien des chemins de vigne.*

*Nos projets sur 2021 s'articulent essentiellement autour de la mise en valeur de notre village par la rénovation de la toiture de la salle Maynadié, la mise en lumière du lavoir, la poursuite de l'habillage des containers à ordures ménagères et le nettoyage des bois brûlés le long de la route de Rieux. Les deux commissions extra-municipales auront vocation à proposer au conseil d'autres axes de travail qui viendront amplifier les effets attendus. Je confirme par ailleurs que suite au départ à la retraite du docteur Ofaïche nous travaillons avec la pharmacienne et les médecins pour proposer une offre de soins de qualité, à même de satisfaire les besoins de la population. L'entreprise est complexe mais nous y mettons toutes nos forces." Et Georges Saliège de poursuivre : " Au seuil de cette nouvelle année, je renouvelle tous nos vœux de bonheur au nom de mes collègues élus mais aussi des agents municipaux. Aujourd'hui plus que jamais nous oblige : soyons attentifs aux autres et tournés vers l'avenir ".*

CORRESPONDANT

# Azille s'embellit

## Embellissement aux entrées du village



### Urbanisme, Azille

Publié le 13/02/2021 à 21:29 , mis à jour à 21:31

Les élus engagés dans l'amélioration du cadre de vie et le respect de l'environnement, souhaitent donner de la couleur à la commune. La priorité a été donnée aux entrées de village qui nécessitent la mise en œuvre de travaux d'aménagement et d'embellissement.

Ainsi, en fin d'année 2020 et en début d'année 2021, des travaux de nettoyage, aménagement, plantation et fleurissement parachevant l'installation de l'aire de lavage, ont eu lieu le long de l'avenue de l'Argent-double, route de la Redorte.

Préférence a été donnée aux haies, arbres et plantes de la région. Un ancien pressoir donné par Anne-Marie Estampe puis restauré par M. Valladolid a été installé, confirmant en cela la qualité de village viticole.

Les travaux ont été menés en régie par les agents municipaux. Les autres entrées de village feront ainsi au fur et à mesure l'objet de toutes les attentions de la municipalité dans un souci d'homogénéité, tant la qualité de vie et la beauté du village restent des préoccupations partagées par tous.

# Azille, pour un village plus propre

La commune met à votre disposition les moyens de garder le village beau et propre : des distributeurs de sacs à déjections canines "Toutounet" au nombre de 8 sont installés sur l'ensemble de la commune et sont réapprovisionnés de façon suivie : Résidence du Soleil, Allées Pôl Lapeyre, Place César Franck, Place la mission (Église), Chemin des vignes, Rue de l'Argent Double, Rue de Grippis Jardin des plantes.



# Coté Nature

Mars 2021

La municipalité a vu sa candidature à l'opération "OBSERVATOIRE DU CANAL" retenue ! Cette opération de distribution de refuges à oiseaux et à chauves-souris, engagée par Les Voies Navigables de France va nous permettre d'installer 4 nichoirs à oiseaux et 1 gîte à chauves-souris sur les bords du Canal du Midi du côté de la commune d'Azille



Ce plan prévoit notamment la pose de nichoirs, ainsi que leur suivi écologique à long terme. Les nichoirs géo localisés seront régulièrement observés et nous permettront de fournir aux Voies Navigables de France de précieux renseignements.

# Embellissement des allées Pol Lapeyre

Après avoir repeint les bacs à fleurs et les bancs de la promenade, nous avons procédé à la mise en place de plantes persistantes que viendront compléter des plantes annuelles fleuries.



# Azille et Internet

## Azille : livraison de la 50 000e prise de fibre optique



Les représentants de l'État.

### Urbanisme, Azille

Publié le 09/03/2021 à 22:06 , mis à jour à 22:06

Le Syaden (Syndicat audois d'énergie et du numérique) a procédé à la livraison de la 50 000e prise de fibre optique ce 5 mars. C'est à cette occasion que se sont retrouvés tous les partenaires engagés dans ce déploiement.

Réunis autour de Georges Saliège maire, Sophie Courrière Calmon, conseillère régionale, Alain Giniès et Françoise Navarro Estalle conseillers départementaux, Kamil El Khatib, instructeur du programme France THD (Très haut débit), Régis Banquet président du Syaden, Christian Magro vice-président de Carcassonne Agglo, sont venus constater l'avancée du déploiement dans le département de l'Aude.

Georges Saliège a accueilli ses hôtes par un discours confirmant tout l'intérêt que représente à ses yeux l'arrivée sur Azille de la THD envisageant en cela non seulement les relations dématérialisées plus faciles avec les institutions avec lesquelles une mairie travaille quotidiennement mais aussi le confort pour les habitants à la fois sur le plan privé avec de bonnes conditions de réception mais aussi sur le plan économique avec le développement attendu du télétravail par exemple, au service des citoyens et des entreprises. Régis Banquet a rappelé l'objectif du Syaden de proposer à l'horizon 2022 un accès Très haut débit à 165 communes audoises puis à l'horizon 2025 à tous les Audois. Aujourd'hui ce sont près de 50 % des prises relevant du projet en zones publiques qui ont déjà été installées.

Pratiquement la fibre permet de profiter de l'usage d'internet, de la télévision ou du téléphone fixe dans des conditions de fonctionnement optimal et reste un enjeu de désenclavement de nos villages ruraux. Les opérateurs privés vont pouvoir se positionner et dans les prochains mois chacun pourra vérifier son éligibilité sur le site [emeraudethd.fr](http://emeraudethd.fr) et choisir ensuite son fournisseur.

CORRESPONDANT

# Les parents d'élèves en colère

Parents d'élèves et élus contre la fermeture d'une classe à Azille



Education, Azille

Publié le 10/03/2021 à 22:18 , mis à jour à 22:19

**Un rassemblement était organisé lundi 8 mars devant l'école maternelle.**

Les parents d'élèves et les élus se sont rassemblés, ce lundi 8 mars, devant l'école maternelle pour défendre l'existence de deux classes dans cet établissement.

Azille est effectivement menacée de fermeture d'une de ses deux classes de maternelle.

Élus et parents se rejoignent pour considérer que, dans le contexte actuel de pandémie, avec les conséquences sociales en découlant, *"il est primordial de conserver les classes ouvertes pour offrir aux enfants des conditions optimales d'apprentissage et le meilleur accompagnement individualisé"*.

Bien décidé à ne pas baisser la garde, le maire Georges Saliège a, par ailleurs, rédigé un courrier à la Dasen (Directrice académique des services de l'Éducation nationale) demandant qu'aucune décision de fermeture de classe ne soit prise en 2021, en considération des circonstances exceptionnelles dues à la pandémie.

# L'ASPTT, club de voile

Azille : la reprise des activités du club de voile au lac de Jouarres



Culture et loisirs, Azille

Publié le 16/03/2021 à 21:59 , mis à jour à 22:01

Par ces temps de restrictions sanitaires, c'est avec un sentiment de privilège que, le samedi 6 mars, le club de voile ASPTT Jouarres a fêté la reprise de ses activités nautiques au lac de Jouarres après une trêve hivernale.

Avec une hauteur maximale de l'eau du lac, d'une température de 14°, la joyeuse troupe des jeunes du club a pu retrouver les plaisirs de la glisse en toute liberté.

Pour sublimer ces retrouvailles, l'ASPTT a profité de cette occasion pour leur montrer deux nouvelles disciplines, le windfoil où la planche ne touche plus l'eau et wingfoil qui s'apparente au kitesurf. Ces deux nouvelles activités sont adaptées pour les débutants qui sont à la recherche de nouvelles sensations.

*"Aujourd'hui la planche à voile a beaucoup évolué. Elle est devenue un support olympique, où tout le monde veut voler, et en ces temps de restrictions, le sentiment de liberté que procurent ces activités prend encore plus de sens"*. Paroles du moniteur.

*Si vous souhaitez vous initier, vous pouvez retrouver toutes les informations sur le site internet ou bien prendre contact au 06 69 34 93 76 ou 07 52 03 10 86.*

CORRESPONDANT

# Commémoration du 19 mars

Azille commémore le 19-Mars 1962



Commémoration du la fin de la guerre d'Algérie.



## Société, Azille

Publié le 21/03/2021 à 22:09 , mis à jour à 22:09

Les élus et les représentants de la Fnaca (Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie) se sont réunis, le 19 mars, au monument aux Morts à l'occasion de la Journée nationale du souvenir et de recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats au Maroc et en Tunisie. Georges Saliège, maire, a lu le message de Geneviève Darrieusecq, ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la mémoire et des anciens combattants. Hommage a été rendu à toutes les victimes civiles et militaires qui sont tombées durant les combats. Une minute de silence et un dépôt de gerbes ont ensuite précédé La Marseillaise chantée a cappella.

La pandémie n'a malheureusement pas permis, cette année, d'organiser un rassemblement ouvert aux Azillois. Il nous appartient plus que jamais de ne pas oublier. " *C'est aussi pour cela que nous devons continuer, inlassablement, à transmettre, à écouter et à valoriser les témoignages, à enseigner l'histoire de la guerre d'Algérie et en expliquer les faits et les événements. Il s'agit là d'un engagement pour notre cohésion nationale* " a notamment conclu la ministre.



# Assemblée générale de la MJC

MJC d'Azille : 158 adhérents prêts pour la reprise



Associations, Azille

Publié le 23/03/2021 à 21:12, mis à jour à 21:13

Le 10 mars à 17 heures, s'est tenu l'assemblée générale de la MJC à huis clos, dans le respect du protocole sanitaire. En présence des membres du conseil d'administration et du bureau, le rapport moral, le bilan financier et le rapport d'activité 2019-2020 ainsi que le compte rendu de l'assemblée générale du 15 juin 2019 ont été adoptés à l'unanimité par l'assemblée.

Suite à la démission de la trésorière Monique Mouly et de son adjointe Gisèle Revil, un appel à candidature a été fait par Michel Lépine, vice-président. Ont été élues à l'unanimité Jocelyne Blanchet au poste de trésorière et Monique Mouly au poste de trésorière adjointe.

Le conseil d'administration s'est par ailleurs enrichi de deux nouveaux membres, Jérôme Delencre et Isabelle Galzin.

L'ordre du jour étant épuisé, Marie-Thérèse Sune, 1re adjointe au maire, a pris la parole. Elle a adressé ses félicitations aux administrateurs et aux bénévoles pour leur engagement en cette période incertaine, qui a entraîné la quasi-interruption des activités proposées et a empêché la mise en œuvre de toutes les manifestations appréciées des Azillois.

Notons enfin que la MJC accueille à ce jour 158 adhérents toujours prêts à reprendre les activités et à contribuer à l'animation du village.

CORRESPONDANT

# Visite de la Présidente et des conseillers départementaux

## Un projet de maison de santé

Le conseil municipal a reçu, le 1<sup>er</sup> avril, la visite d'Hélène Sandragne présidente du conseil départemental de l'Aude, Françoise Estalle-Navarro et Alain Ginies, conseillers départementaux.

Cette rencontre s'inscrit dans la volonté de la présidente de rencontrer les élus sur le terrain afin de mieux identifier leurs besoins et prendre connaissance in situ des projets communaux.

Après avoir rappelé les compétences du conseil départemental et les grands axes de sa politique, Hélène Sandragne a présenté les orientations du conseil départemental en matière de budget d'investissement. Elle a également évoqué toutes les aides financières et les accompagnements apportés par le département aux communes, aux associations voire aux citoyens porteurs de projets.

### ■ La désertification médicale

Les échanges ont ensuite porté sur plusieurs points dont la problématique de la désertification médicale dans le département. Azille a, en effet, vu un de ses médecins prendre sa retraite en fin d'année 2020.

La municipalité travaille actuellement sur un projet de MSP (Maison pluridisciplinaire de santé) qui fédère toutes les énergies des élus et des professionnels de santé travaillant encore sur le village.



Les élus en visite avec Hélène Sandragne.

Hélène Sandragne a rappelé que la santé n'est pas partie prenante des compétences du Département mais elle a insisté sur sa volonté de s'impliquer dans ce domaine, enjeu majeur dans les territoires ruraux. « Réunissons tous les acteurs publics et privés du secteur médical, travaillons ensemble et nous serons capable de relever le défi et de trouver des solutions contre cette désertification ». Le maire Georges Saliège a, par ailleurs, présenté les projets en cours de la commune, no-

tamment celui portant sur la sécurité routière qui demandera sans doute une rénovation de la partie roulante de la route principale qui traverse Azille.

Cette séquence de travail a été suivie d'une visite du village qui a permis d'illustrer la politique de rénovation et de mise en valeur du patrimoine bâti portée par le conseil municipal. Le lavoir et la salle Maynadié ont donc fait l'objet d'une visite ponctuant ainsi cette rencontre.

# Un PUMPTRACK à Azille

Un pumptrack créé près du terrain de tennis d'Azille



Urbanisme, Azille

Publié le 15/04/2021 à 23:27 , mis à jour à 23:29

Azille vient de se doter d'un pumptrack situé proche de l'ancienne gare, près du terrain de tennis. Il s'agit d'une piste de glisse accessible à de nombreuses pratiques : trottinette, vélo VTT, BMX.

Ce parcours en boucles fermées, composé de bosses et de virages, permet de rouler sans pédaler grâce à l'action de ses jambes et ses bras entre les bosses. Les véhicules à moteur sont strictement interdits. Ce projet s'inscrit dans la volonté communale de structurer une offre de loisirs respectueuse de la nature et de permettre, particulièrement aux jeunes, de disposer d'un espace sportif de liberté et de convivialité.

Écologique, il a été construit à partir de la récupération de la terre issue des travaux en cours dans le village. La commune a bénéficié à titre gracieux des conseils et de la participation active de Youn Deniaud, athlète professionnel de vélo de montagne. Réalisé par les agents municipaux, ce projet a pu voir le jour rapidement.

## Sécurité maximale

Les abords du circuit ont été sécurisés. Des bancs permettront aux parents ou accompagnateurs de surveiller leur progéniture confortablement. Du côté pédagogique et ludique, ce nouveau circuit favorise l'apprentissage de l'équilibre, de la vitesse, de la gestion du risque et permet de partager des bons moments entre amis ou avec sa famille. Gratuite et sans conditions d'accès, cette infrastructure est accessible à tous.

Il y a cependant quelques consignes à respecter qui sont rappelées sur un panneau à l'entrée du parc. Les principales consignes sont centrées sur la pratique sans risque et

# Vaccination contre la COVID à Azille

Le foyer reçoit 190 personnes pour le vaccin



Santé, Azille

Publié le 17/05/2021 à 22:44 , mis à jour à 22:45

Les Azillois et les habitants des villages alentour ont répondu favorablement à la journée de vaccination organisée le vendredi 7 mai au foyer municipal par les professionnels de santé et la mairie.

À l'initiative de cette journée, on retrouve les médecins et la pharmacienne d'Azille ainsi que les infirmières de Pépieux et La Redorte. La municipalité est venue en appui dans l'assistance administrative pour prendre les inscriptions, donner les rendez-vous et dans l'aménagement des espaces dans le foyer : accueil, salle d'attente, salles de soins.

Chacun dans son domaine mais tous réunis par la volonté d'offrir un service de santé de proximité : tous les efforts ont convergé pour faire de cette journée une réussite.

190 personnes ont ainsi pu recevoir leur première dose vaccinale.

"*Nous nous félicitons d'avoir pu mener à bien cette action*", s'est exprimé par Georges Saliège, maire d'Azille. Ceci a été partagé par tous les intervenants et sans doute aussi par toutes les personnes vaccinées.

CORRESPONDANT

## Don du Sang le 14 mai

### Azille – La Redorte : don du sang en progression

20 MAI 2020 BY REDACTION

La dernière collecte de sang a eu lieu le 15 mai dans le foyer d'Azille. Elle a été entourée de nombreuses mesures de sécurité sanitaire inhérentes à la pandémie en cours ce qui a occasionné un surcroît de travail pour les bénévoles. Toutefois, la crainte de la Covid-19 n'a pas démobilisé les donateurs. Au contraire, elle a peut être stimulé l'esprit de la solidarité car les organisateurs ont comptabilisé 58 dons, en notant une forte participation du secteur Escales, Tourouzelle, Castelnaud. Un constat argumenté avec satisfaction par le président Roger Vidal : « *Des gens qui ne donnaient plus depuis des années sont revenus (7 personnes) et deux nouveaux donateurs ont été accueillis* ». Et de conclure « *Un grand merci à l'équipe bénévole et surtout à ceux qui ont pris le temps de participer à notre collecte* ».

## Exposition à la galerie Inspiré

Première exposition de la saison à la galerie "Inspiré" à Azille



Exposition chez Inspiré.

Expositions, Azille

Publié le 22/05/2021 à 21:59, mis à jour à 22:02

## Commémoration du 8 mai

Commune : AZILLE

Date de l'événement : 08-05-2021

Samedi 8 mai, la commune d'Azille a fait son devoir de mémoire et a commémoré avec sobriété mais avec ferveur la victoire de 1945.

En respect des directives gouvernementales, la population n'a pas été conviée à partager physiquement ce moment de souvenir.

M. Georges Saliège, Maire d'Azille et ses conseillers municipaux accompagnés des anciens combattants se sont réunis quant à eux en nombre restreint à 11h00 devant la mairie et en cortège, ils se sont rendus au monument aux morts pour déposer une gerbe et rendre un hommage à nos soldats morts durant cette guerre



# Les élus départementaux de retour sur Azille

Vendredi 21 mai ; nos élus Départementaux, Françoise Navarro-Estalle et Alain Ginies étaient en visite à Azille.

Après avoir rencontré les responsables de la cave coopérative pour faire le point sur les parcelles viticoles touchées par le gel, ils ont annoncé les dispositifs mis en place soit 1,2 millions d'euros pour venir en aide auprès des exploitants en difficulté ainsi que l'embauche de 5 personnes ayant pour mission d'aider les viticulteurs à remplir les déclarations. Toutes les informations nécessaires sur les modalités sont sur le site du département « <https://www.aude.fr/> »

Après leur visite à la cave coopérative, Georges Saliège, maire d'Azille, entouré des conseillers municipaux, a accueilli à la mairie ces deux conseillers départementaux du canton.

Après avoir rappelé les compétences du Département et les enjeux du canton, chaque élu a pris la parole pour expliquer plus avant ses actions.

Françoise Navarro Estalle, également Présidente de la commission Solidarité, a rappelé que la Solidarité représente près de 60% du budget total du département avec une prise en charge des Audois de la naissance jusqu'au grand âge.

Autre versant de la solidarité territoriale qui porte à la fois sur les grands projets structurants du département comme par exemple le nouveau port de Port La Nouvelle mais aussi sur l'aide apportée aux communes et aux associations dans une approche équitable avec la volonté forte de permettre de bénéficier au mieux de l'appui du département.

De plus, vice-présidente du Syaden, elle a fait le point sur le chantier d'installation de la fibre qui sera terminé d'ici la fin 2021. Objectif : faire en sorte que toutes les communes y compris les écarts puissent bénéficier de cette technologie.

Alain Ginies ; vice-président en charge de l'agriculture et de l'environnement a rappelé les enjeux du canton qui est riche de ses cultures et de ses paysages.

Au delà de l'agriculture et plus particulièrement de la viticulture notre département peut aussi compter sur son industrie touristique, deux poids-lourds économiques liés et porteurs de développement,

L'enjeu est de poursuivre et d'amplifier l'action publique de façon à préserver ce beau patrimoine en accompagnant les mutations et les changements de pratiques de l'agriculture, plus particulièrement de la viticulture. Cette adaptation doit prendre en compte les attentes de la société, des citoyens et des consommateurs en termes de santé, de proximité, de budget et de qualité de l'environnement et des productions. L'agriculture est également essentielle en termes de gestion de l'espace, de prévention des risques incendies, de paysages et de dynamisme des territoires ruraux «c'est un cheminement à faire en travaillant ensemble (...).

Après s'être prêtés au jeu des questions-réponses, les deux élus sont repartis cette fois ci pour aller à la rencontre des élus de Saint-Frichoux.



## Organisation d'un PLOGGING ASPTT Jouarres

23 JUIN 2021 BY REDACTION

Le dimanche 30 mai dernier, l'ASPTT a organisé un "plogging" au lac de Jouarres. Il s'agit de faire son jogging tout en ramassant les déchets que l'on trouve sur son chemin. Le mot vient de l'association entre jogging et plocka up qui signifie « ramasser » en suédois. Une vingtaine de

personnes, petits et grands, se sont rassemblées pour cet événement écocitoyen, dans une ambiance familiale et conviviale. Au total 30kg de déchets ont été ramassés. L'ASPTT remercie tous les participants avec une mention spéciale aux jeunes du club qui ont répondu présents à cet appel mais également au SMAJ



# Peau neuve pour l'école de voile

Peau neuve pour l'école de voile à Azille



Culture et loisirs, Azille

Publié le 30/06/2021 à 22:24 , mis à jour à 22:25

Les premières grosses chaleurs et les vents cléments arrivent dans la vallée de l'Aude, annonçant l'estive et l'afflux tant attendu des touristes. Les coups de sirocco et les assauts de la tramontane de cet hiver n'ont pas épargné le matériel.

L'un recouvrant tout d'une poussière rougeâtre et l'autre érodant les berges et la mise à l'eau de l'école de voile de l'ASPTT Jouarres.

Une équipe motivée s'est mise en œuvre pour faire peau neuve au club afin d'accueillir dans les meilleures conditions les vacanciers.

Certains ont nettoyé les coques des bateaux à grands coups de karcher, les autres ont trié les gilets et combinaisons.

Le travail terminé, la joyeuse équipe a été récompensée par un bon barbecue tout en partageant un moment de franche camaraderie.

Bien sûr, l'après-midi s'est évidemment poursuivie sur l'eau, entre planches à voile, paddle et baignade.

Maintenant, l'été peut arriver, l'école de voile de l'ASPTT Jouarres est prête à accueillir les vacanciers en stage ou pour des locations tout au long de l'été, pour leur plus grand bonheur.

# Ouverture d'un nouveau commerce

## Azille : ouverture d'un nouveau commerce de proximité

2 JUILLET 2021 BY REDACTION



Florent et Sonia Delmas sont les nouveaux propriétaires d'un commerce, la boucherie « Des deux Fontaines », située 4 rue des deux Fontaines 11700 Azille. Ouverte depuis le 23 juin, la boucherie vous propose outre les produits carnés, des beaux plateaux de charcuteries et de

fromages. Les livraisons à domicile sont possibles à partir de 25 euros d'achat dans un rayon de 15 kilomètres.

## Remise des dictionnaires



Commune : AZILLE

Date de l'événement : 05-07-2021

Le lundi 5 juillet à 16h15 a eu lieu sous l'égide du maire et des élus en présence de Madame Guiraud, directrice de l'école primaire et des parents d'élèves, la traditionnelle remise des dictionnaires aux enfants de CM2. Les 14 enfants, appelés individuellement ont reçu leur dictionnaire LAROUSSE avec les félicitations des élus avant de partager une collation offerte par la municipalité.

« Nous leur souhaitons de bonnes vacances et une rentrée réussie au collège ».  
La Municipalité.

## Exposition Rencontre

Azille : L'exposition "Rencontres" à découvrir jusqu'au 10 juillet



Expositions, Azille

Publié le 15/06/2021 à 22:27, mis à jour à 22:29

Vendredi 11 juin, la commune a eu le plaisir d'ouvrir la salle des Voûtes pour sa première exposition estivale " Rencontres ", organisée par l'association Azille accueil.

Le choix s'est porté, cette fois-ci, sur l'art russe contemporain avec deux artistes, qui nous offrent deux visions bien différentes : la valeur de la communication harmonieuse au sein d'une société qui prône malheureusement trop l'individualité, au travers des photographies d'Alisa Gill et l'éloge de la lenteur cultivée par les danseurs de Butô au travers des dessins d'Elivra Kovaleva Ranché.

Une cinquantaine de personnes est venue partager ce premier moment fort de la saison 2021. C'est avec simplicité et générosité qu'Elvira Kovaleva Ranché et son compagnon ont présenté et échangé sur leur art, leurs techniques et intentions artistiques ainsi que sur celui d'Alisa Gill qui, domiciliée à Saint-Petersbourg, n'a pas pu être présente.

L'exposition est en place jusqu'au 10 juillet à la salle des Voûtes, 27 bis, rue Pol-Lapeyre.

Elle est ouverte les mardis, vendredis, samedis de 9 à 12 heures et de 14 à 17 heures, et les mercredis, jeudis de 9 à 12 heures. Entrée libre.

## Exposition Collective

### Azille : transformer son jardin en lieu d'expo éphémère, telle est l'idée de l'artiste

**Patrick Perrot. Une idée qui deviendra réalité durant cinq week-ends. L'exposition débutera le 17 juillet pour s'achever le 15 août, et rassemblera une palette d'artistes et d'artisans pratiquant des techniques différentes.**



Perchés sur un mur, debout près de la clôture, d'étranges personnages peuplent le jardin de Patrick. Œuvres de métal ou de terre cuite se mêlent aux fleurs et aux arbustes. De cette mise en scène poético-humoristique au projet d'organiser une exposition, il n'y avait

Azille : transformer son jardin en lieu d'expo éphémère, telle est l'idée de l'artiste - La Semaine du Minervois

*univers à un autre*". Respirer, peut-être, en n'ayant pas le sentiment d'être enfermé. Et si le jardin permet de mettre en valeur les œuvres, nul doute que la réciproque est vraie. Cette expérience, vécue en participant à des expositions collectives dans des villages comme Albas et Eus, ou en visitant le jardin de Cat Soriano, a incité Patrick à inviter à Azille des artistes dont il apprécie le travail et avec qui il a noué des liens.

Avec Gilles Richard, photographe, et Jean-Pierre Montaron, artiste et écrivain, il a déjà exposé sous l'étiquette "Les Cinq du Minervois". Pour l'exposition qui débutera le samedi 17 juillet, il élargit le cercle en conviant Cat Soriano, sculpteur, Vincent Gattegno, maître verrier, Alexandra Savona, savonnière artisanale. Et aussi Renaud Petit, photographe installé à Montréal. Un rassemblement qui peut sembler éclectique mais, comme l'affirme Patrick, *"c'est justement cela qui est intéressant !"*. Avant d'ajouter que la question de savoir où passe la frontière entre l'art et l'artisanat d'art n'a pas vraiment de sens pour lui. Une affirmation qui éclaire le sens de ses photographies brodées. Ce type de travail consiste notamment, explique-t-il, à *"détourner un geste ancestral pour produire un objet artistique. Cela reste de la broderie, tout en devenant autre chose."*

Réparties dans le jardin d'Azille, les sculptures de Cat qui cherchent *"à représenter l'humain dans sa relation avec la nature"*, selon les mots de l'artiste, voisineront avec les vitraux de Vincent, les photos abstraites de Gilles, les installations et les tableaux sur différents supports de Jean-Pierre.

S'y côtoieront et s'y croiseront les photos de Renaud, venues du Canada où il demeure, et les photographies brodées de Patrick, tandis que planera, discrète, la fragrance des savons concoctés par Alexandra.

## Exposition Malcom Croft



Création de Malcom Croft

L'espace Inspiré propose une exposition de la collection des peintures à l'huile de l'artiste Malcolm Croft du 10 juillet au 9 octobre. Cette nouvelle collection est un portfolio de scènes peintes et de paysages locaux à différents moments de la journée en s'inspirant des vitraux des églises. Vernissage le samedi 10 juillet de 18 heures à 21 heures.

Galerie Inspiré, 5 rue de Grippis, Azille

# Soirée du 13 juillet 2021

Azille : Succès pour la soirée de la MJC



Culture et loisirs, Azille

Publié le 21/07/2021 à 09:32 , mis à jour à 09:33

Initialement prévue le 13 juillet avant le feu d'artifice, la soirée s'est déroulée le 14 juillet au soir et a remporté un franc succès auprès des Azillois.

Tous ont apprécié de se retrouver autour d'un bon plateau-repas préparé par Stéphane Rouhaba. Ensuite, c'est l'orchestre Soul music airlines qui a enflammé la piste de danse.

Cette soirée fut un grand moment de convivialité et de partage après une période difficile. Le village a retrouvé un rythme estival, propice aux retrouvailles.

La MJC tient à remercier la municipalité qui a facilité la tâche au niveau de l'organisation ainsi que tous les bénévoles pour l'aide apportée.

Le feu d'artifice est programmé le vendredi 6 août au moment de la fête locale sous réserve des conditions sanitaires.

CORRESPONDANT

# Exposition Un certain regard

Retour sur le vernissage de "Un certain regard" à Azille



Expositions, Azille

Publié le 22/07/2021 à 21:26 , mis à jour à 21:27

Dans le cadre de la saison estivale, la salle des Voûtes accueille sa deuxième exposition : Un certain regard.

Sous l'égide de l'association Azille accueil, l'inauguration du vendredi 16 juillet a permis de présenter l'artiste Natalja Rodina, son cheminement artistique ainsi que ses œuvres dans un moment très attendu.

Les visiteurs ont été très impressionnés par la qualité du travail toujours réalisé avec de l'encre de chine retravaillée avec de l'eau pour approcher in fine les gammes chromatiques de l'aquarelle. Le réel est ici sublimé, gagnant de la douceur.

Un moment de convivialité a permis à chacun de retrouver l'artiste après la visite de l'exposition. À noter que les visites se poursuivent jusqu'au 29 août à la salle des Voûtes au 27 bis, rue Pol-Lapeyre à Azille, le mardi, vendredi et samedi de 9 heures à 12 heures et de 14 heures à 17 heures, les mercredi et jeudi de 9 heures à 12 heures.

Info et contact au 04 68 91 59 61.

# Journées portes ouvertes

## Azille, Journées Portes de la cave Château Guéry du 12 au 13 août 2021

À l'occasion des 2 journées portes ouvertes du Château Guéry, le 12 et 13 Août à partir de 10h jusqu'à 20h, Florence et René Henry Guéry vous invite à partager leur passion où vous pourrez découvrir leurs vins qui ont été récompensés, partager un moment de convivialité autour d'une dégustation variée. Vous pourrez également profiter de remises sur leurs vins qui sont mis à l'honneur cet été.

Adresse et Infos : Château Guéry, 2 avenue de la grappe | 1700 Azille

04 68 91 44 34 / 06 68 60 74 25

Site Internet : [www.chateau-guery.com](http://www.chateau-guery.com) & E-mail : [chateau.guery@gmail.com](mailto:chateau.guery@gmail.com)



**VENEZ !** Château Guéry

**PARTAGER**  
nos nombreuses distinctions obtenues cette année !

**PROFITER**  
Die - 10% sur nos 3 vins  
Mis à l'honneur cet été :

**DEGUSTER**  
Tous nos vins si vous le souhaitez !

**Château Guéry**  
Dirigeant et Directeur : René Henry Guéry  
2 avenue de la grappe 17000 Azille  
04 68 91 44 34 / 06 68 60 74 25  
[www.chateau-guery.com](http://www.chateau-guery.com)

Judi 12 et Vendredi 13 AOUT  
**CHATEAU GUERY**  
CAVE OUVERTE  
10h - 20h

# Fête locale

Azille : une soirée attendue et réussie qui laissera de très bons souvenirs



Publié le 15/08/2021 à 21:59 , mis à jour à 22:00

La situation sanitaire n'a pas permis la tenue de la fête annuelle traditionnellement orchestrée durant trois jours. Annulés donc le marché des producteurs, la soirée de l'Amicale des pompiers et la journée taurine organisée par la Band'Azillanne dans un souci bien légitime de préserver la santé de tous.

## Latino cabaret

Seule la soirée préparée par l'association Azille accueil a pu être maintenue, grâce au soutien et à l'implication de la municipalité et des nombreux bénévoles. Une soirée animée par le Latino cabaret show a ainsi été offerte le vendredi 6 août dans le respect des nouvelles mesures mettant en place le pass sanitaire. Le maire et ses adjoints ont contrôlé l'accès en vérifiant tout au long de la soirée la validité des pass sanitaires. Ce contrôle accepté dans la bonne humeur a permis à environ 150 personnes de participer au repas et à plus d'une centaine de spectateurs d'assister au spectacle interactif de la production Nina show latino : neuf artistes qui, dans une ambiance chaleureuse et conviviale ont émerveillé le public.

Le repas concocté par M. Carquet et son épouse, traiteur à Siran, servi dans des plateaux, a enchanté les papilles des participants.

Un feu d'artifice offert par la municipalité a clôturé cette soirée dans un tourbillon de couleurs.

Tous se sont accordés pour exprimer la satisfaction d'avoir pu retrouver le plaisir d'être ensemble sur la place pour partager quelques moments de bonheur simple.

# Reprise de l'école

Azille : une rentrée "la plus normale possible"



Education, Azille

Publié le 08/09/2021 à 22:44 , mis à jour à 22:45

Le jeudi 2 septembre, tous les élèves ont repris le chemin des écoles maternelle et élémentaire d'Azille.

Malgré la crise sanitaire avec son lot d'incertitudes qui demeurent dans toutes les têtes, les enseignants ont accueilli ce matin enfants et parents avec enthousiasme. Oubliée la crainte de perdre une classe à l'école maternelle Les Marronniers faute d'effectif suffisant. C'est dans un climat serein que tous les enfants ont franchi la porte de l'école.

Les 27 enfants ont été répartis en deux classes : soit une classe réunissant les enfants de la petite section et une partie de ceux de la moyenne section sous l'autorité de Stéphanie Dacy et une classe mixant le reste des enfants de moyenne section et ceux de grande section, classe assurée par la directrice Sophie Brau.

Concernant l'école élémentaire Toulouse-Lautrec, ce fut une rentrée masquée mais " *la plus normale possible* " pour tous les enfants à partir du CP.

Les 65 élèves de l'école élémentaire ont été accueillis par leur directrice Valérie Guirault, et ont rejoint leurs classes respectives où ils seront encadrés par la même équipe pédagogique que l'année dernière : la classe des CP et CE1 est assurée par Lauris Gomez, celle des CE2 et une partie des CM1 par Pauline Caballero et pour finir la classe des CM1 et CM2 par Valérie Guiraud

Comme à l'habitude, les équipes pédagogiques des deux écoles seront épaulées dans leurs missions par la municipalité d'Azille qui reste très attentive à garantir de bonnes conditions d'apprentissage pour les élèves et les enseignants.

# Lutte anti-Covid Azille

Lutte anti-Covid : les médiateurs sensibilisent la population



► L'équipe a œuvré le mercredi 8 septembre.

C'est le mercredi 8 septembre que l'équipe de médiateurs détachés par l'Agence régionale de santé (ARS) a proposé ses services aux Azillois tout au long de la journée. Installés au foyer municipal, les intervenants ont assuré une sensibilisation à l'utilisation des autotests, expliqué l'utilité du pass sanitaire et la façon de l'installer sur un smartphone. Par ailleurs, des tests antigéniques nasopharyngés étaient proposés.

La municipalité a fait le nécessaire pour offrir un accueil de qualité au foyer municipal. Elle aurait cependant souhaité voir plus d'habitants potentiellement concernés se déplacer et bénéficier des services offerts. Le choix de venir à Azille s'est fait à partir du constat que le taux de couverture vaccinal de la commune n'est pas optimal comparé aux communes de taille équivalente. La prudence reste donc plus que jamais de mise.

## Visite des conseillers Départementaux à la Cave Coopérative



### Politique, Azille

Publié le 12/10/2021 à 21:22 , mis à jour à 21:23

Les représentants de la cave coopérative ainsi que George Saliège, maire, ont également reçu la visite de Françoise Navarro-Estalle et Alain Giniès, les conseillers départementaux. À la visite de la cave, a succédé un point de situation de la récolte 2021. Les élus ont présenté les aides qui peuvent être attribuées ainsi que le dispositif d'accompagnement mis en place par le Département, suite à l'épisode de gel du 5 avril et à la sécheresse qui se répète depuis plusieurs années. Ici aussi, la perte de la récolte a été estimée entre 40 et 50 % par rapport à 2020. Pour finir le débat, chacun a exprimé ses préoccupations pour l'avenir.

CORRESPONDANT

## Soirée Jean Ferrat MJC

### Succès du spectacle Jean-Ferrat



### Spectacles, Azille

Publié le 24/10/2021 à 20:54

La MJC se félicite d'avoir enfin pu organiser le spectacle Jean-Ferrat avec la troupe A tout bout de chant, spectacle reporté à trois reprises.

Environ 80 personnes étaient présentes au foyer municipal. Elles ont pu assister à un spectacle musical théâtralisé au travers d'une mise en scène réunissant trois voix et un piano autour de l'univers d'un amoureux de la vie, Jean Ferrat.

Ce spectacle de grande qualité a permis aux spectateurs de renouer avec une vie sociale et culturelle.

La MJC félicite tous les bénévoles impliqués dans l'organisation, les musiciens ainsi que les spectateurs qui, chacun à leur façon, ont contribué à la réussite de cette soirée.

CORRESPONDANT

## L'opération brioches Azille le 7 octobre

### Opération brioches, symbole de la solidarité

Cette année, l'opération brioches a permis de vendre 50 brioches au profit de l'Afdaim-Adapei11, association qui aujourd'hui accompagne enfants et adultes en situation de han-

dicap.

Si vous souhaitez continuer à soutenir cette association, vous pouvez vous rendre sur leur site <https://www.afdaim-adapei11.org/agir-avec-nous/>

## Du jeu provençal en hommage à Jean-Pierre Anton le 10 octobre

Le club de pétanque d'Azille a organisé, dimanche 10 octobre, un challenge en hommage au regretté Jean-Pierre Anton, dirigeant bénévole pendant une trentaine d'années. Ce concours s'est disputé en jeu provençal dans une très bonne ambiance et par un temps fort agréable.

L'équipe de Saint-Marcel, d'un très bon niveau, s'est imposée devant l'équipe surprise d'Azille composée de Thierry Taillefer, David Ambrigot et Christophe Brussolo. À noter la participation de la cave coopérative Le Silène qui a soutenu activement les organisateurs.



Le club de pétanque d'Azille s'est rassemblé en hommage à Jean-Pierre Anton.

## Halloween 2021

Azille. L'effrayante maison hantée d'Halloween



Vie locale, Azille

Le 31 octobre, entre 18 et 21 heures, les enfants du village, accompagnés de leurs parents, se sont rendus dans la Grand-Rue à l'établissement de chambres d'hôtes La Dolce Vita, où la maîtresse de maison Nathalie Trent leur proposait de fêter Halloween. Cette dernière avait bien fait les choses puisque sa demeure était décorée et sonorisée pour l'occasion, et n'avait rien à envier aux meilleures attractions foraines du genre : fantômes, sorcières, vampires et monstres étaient présents tout au long d'un dédale de pièces parsemées de surprises et d'animations effrayantes. Certains «pitchouns» se serraient fort contre leurs parents tellement la réalité dépassait la fiction ! Heureusement, pour les récompenser de leur courage, des friandises les attendaient à la sortie alors que papas et mamans pouvaient se congratuler autour d'un verre de vin chaud. Grand bravo Nathalie pour cette excellente initiative !

# Un cadran solaire à Azille

Azille : un passionné de cadrans solaires



Culture et loisirs, Azille

Publié le 10/11/2021 à 21:50

Chapo

Depuis le 11 septembre, un cadran solaire répertorié à la commission des cadrans solaires astronomique de France a été installé à Azille par son créateur Jean Pakhomoff.

Originaire de Marseille, où il a exercé la médecine pendant 30 ans, après avoir lu l'Astronomie populaire de Camille Flammarion au tout début des années 80, il s'est passionné pour l'histoire de la gnomonique. Il a suivi des cours d'astronomie donnés par l'association à la Société scientifique Flammarion, dont il est devenu le président durant plusieurs années.

Il a construit par la suite plus d'une centaine de cadrans solaires qui lui ont valu des mentions et des prix au concours International de Brescia en Italie.

Installé sur Azille depuis sa retraite, pour parachever son œuvre gnomonique, ce passionné a donc construit son dernier cadran et l'a installé dans son jardin.

Celui-ci a un grand intérêt sur le plan scientifique.

Construit sur une pierre de Dourgne (Tarn), son cadran se veut unique puisqu'il comprend deux parties, l'une classique qui montre les heures solaires de demi-heure en demi-heure, ainsi que des heures en italique.

Jean Pakhomoff a choisi une orientation de façon à ce que l'ensoleillement du cadran soit le plus grand possible.

Les arcs diurnes de l'hiver et de l'été, qui correspondent aux solstices d'hiver et d'été ainsi que la droite équinoxiale, sont tracés et les signes zodiacaux sont mentionnés par pointage sans alourdir le cadran. La courbe de la prière islamique de l'ASR (survenant vers le milieu de l'après-midi) est également tracée. Lorsque l'extrémité de l'ombre du style (partie métallique) touche cette courbe, il est alors l'heure de la prière sur le lieu du cadran.

Verbatim

L'analemme dessine une ellipse sur laquelle sont pointées les heures et demi-heures solaires.

Le gnomon porte ombre glissant sur une barrette en aluminium peint se positionne à la date de lecture et l'ombre de celui-ci donne l'heure solaire.

Si vous souhaitez plus d'informations sur le sujet, n'hésitez pas à contacter Jean Pakhomoff qui se fera un plaisir de partager sa passion.

Contact au 07 50 07 13 08. Infos supplémentaires sur le site [www.pakhomoff.net/cadransolaireinclineavecanelemmatique.html](http://www.pakhomoff.net/cadransolaireinclineavecanelemmatique.html)

CORRESPONDANT

## Accueil des enfants de – 3 ans

### La commune s'engage pour l'accueil des enfants de moins de 3 ans à la maternelle

C'est en partenariat étroit avec la directrice de l'école maternelle mais aussi de toute l'équipe éducative que le maire a décidé d'ouvrir les portes de l'école maternelle aux enfants de moins de 3 ans. Parce qu'elle concerne

des « tout-petits » avec des besoins spécifiques, les enseignants ont développé un projet pédagogique adapté et faisant corps avec le projet d'école.

La municipalité ouvre donc les inscriptions dès au-

jourd'hui et jusqu'au 30 novembre 2021. Les petits Azillois seront prioritairement retenus mais des dérogations restent possibles.

Quel critère respecter ? Il faut que les enfants fêtent leur troisième anniversaire au plus tard le 31 mars 2022.

Les enfants feront leur rentrée le 3 janvier 2022. L'accueil sera organisé à la journée complète ou à la demi-journée selon la demande des parents et en concertation avec les enseignants.

Il faut savoir que les enfants de moins de 3 ans ne sont pas comptés dans les effectifs

puisque Azille n'est pas en Zone de revitalisation rurale et ne reçoit donc aucune aide du ministère de l'Éducation nationale. À ce titre et en fonction de l'évolution démographique, la commune pourrait être amenée, une année, à suspendre cette scolarisation. Nous n'en sommes pas là. Georges Saliège, maire, est confiant. « La municipalité affirme tout son intérêt à développer une école adaptée et innovante. Cela nécessite quelques investissements que nous saurons mener à bien. Nous espérons pouvoir rendre cette disposition pérenne au bénéfice des enfants, des parents et de notre école ».



École maternelle d'Azille « les Marronniers ».

## Commémoration du 11 novembre

### Commémoration de l'Armistice

Malgré le temps gris et les gouttes de pluie qui se sont invités ce jeudi matin, les habitants se sont déplacés en nombre, renouant ainsi avec la tradition que la Covid avait bousculée l'année dernière.

C'est à 11 heures que le cortège s'est mis en mouvement après avoir rendu un hommage à Pôl-Lapeyre, officier né à Azille et mort au combat en 1925.

Les porte-drapeaux, suivis des enfants des écoles, du conseil municipal, des pompiers et des habitants se sont ensuite rendus à pied au cimetière pour un premier



Le cortège en direction du cimetière d'Azille.

hommage aux Morts pour la France, hommage célébré par une minute de silence et un dépôt de

gerbe. La cérémonie s'est poursuivie au cœur du village. Les enfants ont disposé au pied du monument

aux Morts des bougies allumées, en mémoire des disparus qui ont donné leur vie pour la France. Un dépôt de gerbes a précédé la lecture par le maire Georges Saliège du discours écrit par la ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la Mémoire et des Anciens combattants.

Enfin, pour clore ce moment mémoriel, ce n'est pas sans émotion que l'assemblée a chanté la Marseillaise alliant recueillement et fraternité et offrant ainsi un ultime hommage à tous les morts pour la France.



## Vide Grenier pour le Téléthon

### Vide-greniers au profit du Téléthon ce dimanche

Un vide-greniers est organisé ce dimanche 14 novembre au profit du Téléthon. Si vous souhaitez y participer en tant qu'exposant, l'emplacement est de 10 € sur les allées Pol-Lapeyre, sans réservation. Port du masque obligatoire. Annulé en cas d'intempéries. Information au 04 68 91 59 61.

En 2020, Azille n'a pas pu participer à cette action pour cause de crise sanitaire. Cette année la commune espère avoir une

grande mobilisation pour cet événement afin d'amener des fonds qui serviront à aider les chercheurs, les laboratoires à améliorer la prise en charge de la vie des malades, de vaincre des maladies génétiques et neuromusculaires.

Si vous le souhaitez, vous pouvez également faire un don sur leur site internet Faire un don en ligne pour l'AFM-Téléthon. (telethon.fr) mais aussi en contactant le 3637.

C'est le 14 novembre, en avance sur les dates officielles, que la municipalité a organisé un vide grenier à Azille et déposé au profit du Téléthon.

Plus d'une cinquantaine d'exposants s'étaient donnés rendez-vous, attentifs à l'accueil sympathique des organisateurs.

Pour compléter l'action, la municipalité a également mis en place une urne pour collecter des dons.

Ces deux initiatives ont rapporté la somme totale de 910 euros au profit de l'AFMT Téléthon.

La commune d'Azille vous donne rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles actions au profit du téléthon.



## Loto MJC

### Azille : le loto a fait carton plein

3 DÉCEMBRE 2021 BY REDACTION

La MJC d'Azille a organisé son premier loto de cette année. Pas moins de deux cents participants, toutes générations confondues, étaient au rendez-vous. L'équipe de choc de la MJC, ne s'attendant pas une telle influence, a dû rajouter des chaises et



des tables pour que tous les citoyens puissent participer à cette après-midi conviviale. Les lotos continuent de rassembler des dizaines de joueurs, c'est un vrai succès populaire qui ne s'étirole pas. Sophie Brau, présidente de la MJC, remercie tous les bénévoles pour leur implication, condition de la réussite de cette manifestation, les généreux donateurs, qui se reconnaîtront, pour leur soutien, ainsi que la mairie pour le prêt du foyer et également tous les participants venus nombreux.

## Appel à bénévoles pour Tra'zille 2022

### Appel aux bénévoles pour l'édition Tra'zille 2022

Samedi 30 avril et dimanche 1er-Mai aura lieu l'événement de course nature, Tra'zille 2022.

L'organisation de cet événement, qui comprend six courses, dont un ultratrail, se déroulera sur deux jours et nécessite la mobilisation d'un grand nombre de bénévoles. L'association Azille accueil fait appel à toutes les bonnes volontés qui permettront par leur investissement la réussite de

cet événement sportif et festif.

À cet effet, l'association organise dans le respect des règles sanitaires, une réunion d'information au foyer municipal **lundi 20 décembre**, à 19 heures, le programme ainsi que les besoins en bénévoles y seront présentés en détail. Port du masque obligatoire.

► Pour tous renseignements, vous pouvez contacter le 04 68 91 59 61.

A vertical poster with a light blue and teal geometric background. At the top, the text 'TRA'ZILLE 2022' is written in a stylized font. Below it, 'Appel à bénévoles' is written in a bold, purple font. The main text in the center reads: 'Azille Accueil organise Tra'zille les 30 avril et 1er mai 2022. L'association vous invite au foyer rural à Azille, le 20 décembre à 19h00 pour vous présenter l'événement et les besoins en bénévolat. Merci de ne pas oublier votre masque.' At the bottom right, there is a small circular logo for the association.

## Azille a pris des allures de fêtes

Fêtes : les enfants d'Azille mobilisés



Les enfants d'Azille.

Social, Azille

Publié le 18/12/2021 à 20:33

Aujourd'hui plus que jamais toutes les énergies sont concentrées sur la décoration des maisons et des rues à l'approche des fêtes de Noël.

Dans l'espace public, aux décorations lumineuses installées aux entrées de village et à la mise en lumière de toute la promenade, s'est rajouté, cette année, un grand sapin placé sur la place du Marché, le tout par les soins des employés communaux.

La surprise est venue de plusieurs jeunes du village qui, investis dans la commission extra-municipale consacrée à la jeunesse, ont proposé de créer des décorations à partir de matériaux de récupération. Aussitôt dit, aussitôt fait : quelques ateliers plus tard, tous les éléments décoratifs ont été installés sur la place et autour du sapin.

Quel plus bel exemple à la veille de Noël que ces jeunes soucieux de mettre leur énergie au service de la communauté en aidant le village à prendre des airs de fête. Merci aux lutins d'Azille : Mélangy, Nathan, Elenna, Enzo, Matthieu, Lucas, Timéo, Mathis et Bastien.

CORRESPONDANT

## Quand Noël rime avec solidarité

### Quand Noël rime avec solidarité



Les enfants d'Azille solidaires.

Six jeunes Azilloises ont pris le parti de la solidarité en cette période de Noël en proposant à la municipalité d'organiser une vente de gâteaux secs et de crêpes au profit de la ligue contre le cancer. Aussitôt dit, aussitôt fait : la municipalité a pris en charge l'achat des matières premières et nos apprenties pâtisseries se sont mises au travail.

Le fruit de ce labeur a été mis en vente ce vendredi, veille de Noël, sur le marché hebdomadaire. La vente a permis de récolter 250 € intégralement reversés au profit du comité départemental de La ligue contre le cancer dont le responsable, le docteur Michel Grand, est venu en personne soutenir cette belle action.

# Les colis de Noël distribués aux aînés d'Azille, une tradition qui réchauffe les cœurs

C'est le 18 décembre au matin que les élus municipaux accompagnés cette année par des jeunes de la commune ont fait leur tournée de Noël.

Dans la plus pure tradition de Noël, ils sont allés à la rencontre des personnes âgées de plus de 70 ans afin de leur offrir un cadeau gourmand de fin d'année au nom du Conseil Municipal.

Les douceurs étaient cette année livrées dans un sac aux couleurs d'Azille, en tissu réutilisable.

Ce sont ainsi plus de 260 personnes qui ont ainsi reçu la visite des élus pour ce petit moment de convivialité, de douceur et de partage.



# Don du sang Azille

## Don du sang : 42 donneurs

L'Établissement français du sang a organisé, le 21 décembre, une collecte de sang au foyer municipal.

Pour finir l'année en beauté et en période de vacances scolaires, 42 personnes se sont présentées et 34 poches

de sang ont pu être collectées.

L'EFS remercie les généreux donateurs qui, une fois de plus, se sont mobilisés au service de leurs concitoyens. Un petit don de soi qui peut sauver des vies.



